



# La Usal sorteá los recortes y rozará los 500 becarios erasmus el próximo curso

La caída en un 32% de las solicitudes no se plasma en los estudiantes que viajarán a Europa, cuyo número apenas varía y lo encabeza Filología

■ RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El huracán de críticas y la espiral de protestas que desataron los controvertidos recortes del Programa Erasmus en las filas del movimiento estudiantil, y también entre los rectores de las universidades españolas, no se ha traducido, finalmente, en unas cifras negativas para la Universidad de Salamanca. No en vano, la institución académica va a mantener básicamente durante el periodo lectivo 2014-2015 el mismo número de estudiantes protagonizando periplos y estancias en países de la Unión Europea, en el marco del emblemático Programa Erasmus, que el volumen de alumnos que lo hacen en el curso que está a punto de concluir este mes. La institución docente salmantina ha resuelto ya el volumen de solicitudes estudiantiles presentadas a lo largo de los últimos meses, para acceder a alguna de las becas que garantiza la movilidad europea en el marco de la iniciativa Erasmus. Y el resultado final y la correspondiente comparativa estadística arroja unos parámetros muy similares entre los cursos 2013-2014 y 2014-2015.

## Posibles bajas

Los datos hablan por sí mismos. A fecha de ayer, el número de peticiones atendidas favorablemente, es decir, el número de estudiantes de la Universidad de Salamanca que disfrutará de una beca Erasmus el año lectivo venidero asciende, exactamente, a 494. Incluso se aprecia una sensible subida en relación al presente curso, cuando los becarios Erasmus enviados por la Usal al entorno europeo comunitario abarca a 485 jóvenes. Muy probablemente en los próximos días puede producirse alguna baja, descendiendo ligeramente la citada cifra de los 494.

En cambio, esta evolución contrasta sustancialmente respecto a la comparativa del presente curso 2013-2014 en relación al anterior, cuando la bajada de los estudiantes salmantinos Erasmus resultó especialmente importante, computándose una disminución del 31%.

Si bien es cierto que los becarios finales van a ser prácticamente los mismos desde el punto de vista cuantitativo, no se puede generalizar esta tendencia si el enfoque del asunto se acomete desde el prisma del número de solicitudes. Siempre según las cifras facilitadas por la Usal, el volumen de peticiones Erasmus se ha colocado finalmente en 749, lo que representa una cifra claramente inferior respecto a las 1.112 solicitudes que se tramitaron para el presente curso. Se trata, en definitiva, de una evidente y palpable disminución del 32% respecto a estas 1.112 solicitudes.

Analizando las 749 solicitudes, el centro que gestionó mayor número de peticiones para conquistar una beca Erasmus ha sido la Facultad de Filología con 148 solicitudes. Muy por detrás aparece la Facultad de Traducción

## Escasa información ministerial y lectura positiva del Rectorado

**La vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, hizo ayer una lectura positiva del número de becas Erasmus concedidas en la Usal, pese a «la escasa información ministerial» que han recibido los estudiantes y los profesores. El recorte de la duración de las estancias y el endurecimiento de los requisitos lingüísticos influyeron en la sustancial caída del número de solicitudes y, pese a ello, la Usal enviará a Europa el próximo curso un número muy similar de becarios Erasmus. La vicerrectora insistió, con vistas al periodo académico 2014-2015, en una idea nuclear, como es que la opción académica de cursar estancias Erasmus en Europa no depende del nivel económico de las familias de los estudiantes.**

y Documentación con 77, para situarse en un meritorio tercer puesto Derecho, con 69 solicitudes, y en un cuarto peldaño Medicina, con 68. A partir de ahí aflora un variopinto elenco de centros, como sucede con la Facultad de Farmacia (65 peticiones), Ciencias Sociales (36), Bellas Artes (34) y Economía-Empresa (33). Destacables son también los casos de las facultades de Psicología y Biología, con 26 y 25 solicitudes cada una. Respecto a la facultad que ha cosechado finalmente el mayor número de becarios Erasmus, nuevamente sobresale Filología con unas proporciones considerables, dado que dispondrán de beca para prodigarse con estancias europeas el próximo curso un total de 112 alumnos. La segunda posición es para la Facultad de Traducción y Documentación con 64, y el tercer lugar lo ostenta la Facultad de Derecho, con 49 becas.

Medicina aportará 46 erasmus salmantinos con beca otorgada, mientras que la vecina Facultad de Farmacias se moverá durante el año venidero en unas coordenadas similares, con 41 becas, según se desprende de las tablas estadísticas de la Usal.



Estudiantes universitarios se dirigen a sus facultades en el Campus Unamuno. ■ ALMEIDA